

Ci dessous la réponse que le bureau de Loisirs Nature a envoyé au journaliste de Var-Matin

Bonjour

Nous vous remercions pour l'article conséquent et respectueux des indications.

Nous regrettons simplement que les derniers mots soient offerts à Mr Garnier. Car, a aucun moment du mandat de Mr Lansade, nous n'avons été contacté pour nous demander si nous souhaitions poursuivre. Nous avons fait les 2 années des demandes de subventions pour la BLC et pour le club et jamais nous n'avons reçu de courrier ou une invitation à venir présenter nos projets.

Nous avons demandé des rendez-vous auxquels personne n'a répondu...La première réunion avec un élu aux sports a été en décembre 2014 parce que des présidents de clubs l'avait provoquée...Il nous semblait pourtant, qu'un nouvel élu aux sports devrait avoir comme priorité de rencontrer les présidents rapidement...Ca ne semblait pas être sa priorité.

Après 2 courriers à la mairie, j'ai du aller au mercredi du maire au printemps 2015 pour obtenir une autorisation d'organiser "La Balade Loisirs Nature".

Nous aurions préféré que votre article termine comme prévu sur un remerciements aux adhérents et partenaires...Là il laisse un trouble...

Mais rien de grave...

Cordialement